
   

 

  

 

  

 

 

 

本年度も、運動会に関するアンケートへのご協力をありがとうございました。アンケートの結果は、以下の通

りです。（回収率 7６.３％） 

【アンケート結果】A→とてもそう思う B→そう思う C→あまり思わない D→思わない 

質問項目 A B C D 

１ 子どもたちは。精一杯演技していた。 93.0% 7.0 % 0 % 0 % 

２ 子どもたちは、スローガン実現に向かって頑張っていた。 84.7% 14.7% 0.6 % 0 % 

３ 運動会の演技内容は、よかった。 80.0% 19.4% 0 % 0.6 % 

４ 運動会の運営は、よかった。 79.9% 18.9% 1.2 % 0 % 

 また、午前中開催については、次の通りになりました。 

よいと思う 
どちらかといえば 

よいと思う 

どちらかといえば 

よくないと思う 
よくないと思う 

55.7% 28.1% 12.0% 4.2% 

感想や意見も１０１名の方に書いていただきました。お忙しい中ありがとうございました。「子どもたちがに

こにこ取り組んでいるところを見てこちらもうれしくなった」「子ども一人一人が力いっぱい演技している姿に

とても感動した」「応援する姿が素晴らしかった。人を励ます、輪をつくることができていてとてもよかった」「上

級生が責任をもち、役割を果たして、下級生をいたわる様子などが見られてよかった」などの感想がありました。

また、運営面やプログラム、会場についても多くのご意見をいただきました。 

午前中開催については、賛成の理由として、熱中症のことや子どもの体調面、体力面についてのこと、お弁当

作りなど保護者の方の負担のこと、食中毒など衛生面のこと、年長者など観覧者の体調面のことなどがありまし

た。ご意見としては、開始時間を早める、一日のみの開催にするなどがありました。反対の理由としては、子ど

もがお弁当を楽しみにしている、お弁当を食べることで家族や友達とのつながりを深めることができる、２日に

分けると平日の分が見に行けないなどがありました。ご意見としては、時期を見直してはどうかなどがありまし

た。 

来年度の運動会の内容について、保護者の皆様のご意見等を参考にしながら、学校でも慎重に審議をしていき

たいと思います。貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

６月６日（木）に、１年生が、交通安全教室を行いました。小倉北警察署

の方や交通公園の方をお招きし、交通ルールや不審者から身を守る方法につ

いてのお話をしていただきました。交通事故にあわないための「としおくん」

の約束や不審者から身を守るための「いかのおすし」の約束などを教えてい

ただきました。最後は、横断歩道を渡る練習をして、教室に戻りました。 

＜と・し・お くんの約束＞ 

 と … とびだしをしません 

 し … しんごうをまもります 

 お … おうだんほどうをわたります 

＜いかのおすし の約束＞ 

 いか … ついていかない 

  の  … のらない 

  お  … おおきなこえをだす 

  す  … すぐににげる 

  し  … しらせる 

南小倉小だより 
 

学校教育目標 

＜心身ともに健全で、一人一人が 

   生き生きと輝く子どもの育成＞ 

「やさしく」「かしこく」「元気よく」 

学校だより 第７号 

令和元年６月１１日 

北九州市立南小倉小学校 

 校 長 木下 経之 

北九州市子どもを育てる１０か条 

家族にも「ありがとう」と「ごめんなさい」 

親しい仲ほど、忘れがちな言葉、素直な気持ち、伝

えよう。 


